

## SMP Muhammadiyah PK Kottabarat Optimalkan Wawasan dan Daya Pikir Siswa Melalui Edutrip

Minggu, 08-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID SURAKARTA** – Ada berbagai cara yang dapat dilakukan untuk memperluas cakrawala dan pengetahuan. Pengetahuan yang melimpah akan mendorong pola pikir yang luas dan berwawasan tinggi.

Seperti yang dilakukan oleh SMP Muhammadiyah PK Kottabarat Surakarta, mengadakan program Edutrip untuk siswa-siswanya. Sebanyak 60 siswa kelas 8 akan mengikuti Edutrip ke Malaysia dan Singapore pada bulan Februari mendatang.

“Edutrip merupakan program tahunan dari sekolah untuk lebih mengenalkan budaya global dan memperluas cakrawala pengetahuan para siswa tentang dunia luar negeri,” kata Aryanto, Humas SMP Muhammadiyah PK Kottabarat Surakarta.

Lebih lanjut Aryanto menjelaskan bahwa program ini merupakan upaya lanjutan dari pihak sekolah untuk terus mendorong pengetahuan siswa tentang kearifan budaya lokal maupun global.

“Pada saat kelas 7 dahulu, kami latih siswa untuk mengenal kearifan budaya lokal dalam program home stay di pelosok desa, sehingga destinasi luar negeri saat ini menjadi pilihan tepat untuk memperluas cakrawala pengetahuan siswa tentang dunia secara global,” jelas Aryanto.

Sementara itu, untuk melatih kesiapan para siswa sebelum melaksanakan program Edutrip, SMP Muhammadiyah PK Kottabarat Surakarta mengadakan outbond di lapangan Edu Park UMS Surakarta pada Sabtu (7/1).

“Kegiatan outbond ini dalam rangka mempersiapkan fisik dan mental para siswa kelas 8 sebelum mengikuti Edutrip, kegiatan ini dilakukan dalam bentuk games yang memacu kemampuan siswa dalam bekerja dalam tim, penyusunan strategi dan lain-lain,” kata Ichsan Widayanto, koordinator kegiatan outbond.

Kemudian, harapan dari kegiatan Edutrip ini ialah siswa memiliki kesadaran bahwa mereka bukan hanya warga Indonesia melainkan juga warga dunia, sehingga kelak para siswa mampu memberikan sumbangsih untuk kemajuan dunia secara global.

“Melalui Edutrip ini, wawasan siswa jadi lebih luas, melatih siswa untuk berpikir kritis sebagai upaya memajukan bangsa dan memberi pada dunia,” tutup Aryanto. (nisa)

**Kontributor : Aryanto, Humas SMP Muhammadiyah Kottabarat**

**Berita Daerah**